

## 2年ぶりの「毛馬内の盆踊」開催

「毛馬内の盆踊」が三年ぶりに二日間の日程で開催されます。それに合わせ、顕彰館では、衣装の展示を行っています。希望の方はDVDの鑑賞もできます。

「毛馬内の盆踊」は、情緒豊かな盆踊りとして、秋田の三大盆踊りとされています。国の指定重要無形文化財に指定され、江戸時代中期には、行われていたであろうと推測され、菅江真澄の図絵の解説にも記述があります。



衣装に特徴があり、

紋付の着物に男性は水色の蹴出し、女性は襦袢にとき色の蹴出し、豆絞り柄の手ぬぐいで頬被りというスタイルです。着物をはしより帯下に黄色いシゴキを巻くのも特徴的です。



「毛馬内の盆踊」の思い出は、小学生のころに仮装をして参加したことです。テーマは「ネズミの嫁入り」で暑い中、古い着物を着て、一生懸命踊った記憶があります。



### 「こなんくん」のつぶやき

さて、暑さが増し、夏野菜が楽しみな私。先日、カボチャが何者かに！鳥？ネズミ？それとも…。気になる。



カボチャの花 ↑



キズついたカボチャ →

（お知らせ）

九月十八日（日）午後一時半から、和田市民センターにて「文化講演会」を開催します。詳しくは先人顕彰館まで！